
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 24. Februar 2015, 18:54

Was ihr lesen wollt, dem stimmt ihr zu. Denkt mal nach. Es gibt keine große deutsche Firma, die
mit Bader als Vorstand so ein Projekt in Angriff nehmen würde. Max Bögl würde garantiert eher
seine Firma verkaufen (war ein Joke). Kann also nur eine große Firma aus dem Ausland sein.
Und mMn ist da dem Ökonom nur Beko wohlgesonnen. Wenn der User Ayhan doch Recht hat,
ist es von Firmenseite unseriös so etwas an dieser Stelle zu posten. Oder steckt da vll sogar
unser kleiner Bonaparte dahinter...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=1787009#post1787009

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=1787009#post1787009

